
Der Ortsvorsteher informiert 

Straßensanierung 

Zu Beginn dieser Woche haben die Sanierungsarbeiten an den 

Straßen „Zur Bleiche“ und „Zur Richt“ begonnen. Die Maßnahme 

soll spätestens am 21.10. beendet sein. Betroffene Anlieger 

werden frühzeitig über die genauen Arbeitsschritte informiert. 

Zwecks Zu- und durch Durchfahrt der betroffenen Straßenzüge 

bitte ich die Verkehrsanweisungen (Schilder) zu beachten. 

Kanalreinigung in vollem Gang 

Wie den amtlichen Mitteilungen der Stadt Boppard entnommen 

werden konnte, wird seit dem 05.09.2022 das Abwassersystem in Holzfeld und in 

weiteren Ortsbezirken gereinigt. Insgesamt werden rund 17 km des Kanalnetzes 

gesäubert und auf Schäden untersucht. Die Arbeitsschritte hierzu werden einzeln und 

ortsübergreifend erledigt. Aus diesem Grund ist in den kommenden Wochen weiterhin 

mit kurzzeitigen Behinderungen zu rechnen. Ich bitte um Verständnis. 

Straßenbeleuchtung 

In seiner Sitzung am 19.09.2022 beschloss der Stadtrat unter TOP 9, dass künftig in 

der Zeit von 0 bis 5 Uhr die Straßenlampen im gesamten Stadtgebiet ausgeschaltet 

werden. Im Vorfeld äußerten einige Bürger ihre Bedenken, die ich bereits auf der 

Sitzung des Bauausschusses (Vorberatung) angesprochen habe. Die Gründe für das 

Abschalten können der Videoaufzeichnung der Sitzung bei youtube.de (Suchbegriff: 

„Stadtrat Boppard 19.09.2022“ / TOP 9 des Videos, ab 3:53:00) entnommen werden. 

Von diesem Beschluss bleiben Straßenbereiche ausgenommen, an deren Schaltung 

ein Fußgängerüberweg angeschlossen ist. Diese müssen aus gesetzlichen Gründen 

durchgehend beleuchtet bleiben. Ein Abschalten einzelner Lampen ist in diesen 

Bereichen technisch nicht möglich. 

Dorfjugend engagiert sich im Ort 

 



Anfang des Jahres erhielt der Jugendraum einen neuen Anstrich. Seit dem Wegfall 

der Corona-Beschränkungen beschäftigt sich die Dorfjugend mit den Nacharbeiten. 

Neben Entrümpelungsaktionen wurde der Thekenbereich vorbereitet und soll nun mit 

neuen hölzernen Arbeitsplatten versehen werden. Weiter wurden Tische und Bänke 

abgeschliffen und deutlich aufgewertet. Neben den Arbeiten im Gebäude kümmerte 

sich die Jugend auch um den Spielplatz und reinigte die Pflastersteine. Besonders 

freut es mich zu sehen, dass all diese Initiativen von den Jugendlichen selbst 

ausgingen und ordentlich durchgeführt wurden. 

 

Viele Grüße 

Johannes Link 

 


